
ORDINE DEL GIORNO n. 237

Il Consiglio regionale

premesso che

 sono scattati come ogni anno dal 1° gennaio gli aumenti delle tariffe autostradali;
 si dovrebbe trattare di adeguamenti, per cui in linea teorica l’effetto combinato

degli investimenti fatti e dell’efficienza sui costi potrebbe determinare anche una
riduzione delle tariffe;

 ciò tuttavia non avviene mai, ed anzi quest’anno ci sarà un raddoppio rispetto al
2009 dell’aumento medio delle tariffe per tutto il comparto delle concessionarie
autostradali, pari a circa il 6% rispetto al 2,7% dello scorso anno;

 gli aumenti maggiori riguardano la Torino-Milano, con un aumento intorno al
20%, e la Torino-Piacenza (+ quasi 10%), entrambe gestite dal gruppo Gavio. In
particolare, la Torino-Milano aveva già registrato lo scorso anno un aumento del
15,5%. Trattasi in questi casi di aumenti con percentuali ingiustificabili, pur
tenendo conto degli importanti investimenti realizzati in questi anni

impegna la Giunta regionale

ad operare al fine di scongiurare ulteriori incrementi insostenibili per gli automobilisti
piemontesi, per le imprese e soprattutto per quanti sono costretti al pendolarismo
giornaliero.
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Testo del documento votato e approvato all’unanimità nell'adunanza consiliare del 1°
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